

Capturada el águila que se escapó el pasado viernes

26/07/2016



La colaboración ciudadana ha sido clave para atrapar al águila huido el pasado viernes. Una mujer junto a un taxista vieron al ave en la rotonda junto al castillo la pasada madrugada, y con la ayuda de una manta consiguieron capturarlo y llevarlo al retén de la Policía Local de Elda.

Cabe recordar que el animal huyó el pasado viernes y su dueño, un cetrero de Elda, intentó hacerlo volver durante casi 24 horas, pero le fue imposible. Por ello, avisó a los bomberos para tratar de recuperar el ave, pero no fue hasta la noche de ayer cuando, por fin, consiguieron recuperarlo.